

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisa yang dilakukan oleh peneliti, maka dapat disimpulkan bahwa pengelolaan media sosial Himpunan Penghayat Kepercayaan sudah dikelola dengan baik namun perlu dimaksimalkan dan ditingkatkan lagi untuk mengoptimalkan media sosial Himpunan Penghayat Kepercayaan agar semakin banyak dijangkau oleh publik. Hal ini berdasarkan identifikasi dari empat dimensi teori pengelolaan media sosial menurut Chris Heuer.

Dari sisi *Context*, postingan yang disajikan dengan caption sudah sesuai dan cukup baik akan tetapi belum maksimal dari sisi tampilan yang masih monoton dan belum terlalu menarik. Dalam hal *Communication* sudah dikelola dengan baik namun respon audiens berupa komentar pada setiap postingan masih terbilang belum begitu banyak dan belum ada komunikasi dua arah dengan *followers* baik di Facebook maupun Instagram. Kemudian, *Collaboration* juga sudah berjalan dengan baik di mana setiap kegiatan kerja sama dengan pihak luar seperti kegiatan audiensi bersama pemerintah, akun media sosial Himpunan Penghayat Kepercayaan mengunggah kegiatan-kegiatan tersebut. Terakhir pada bagian *connection* sudah dilakukan dengan baik namun masih perlu dimaksimalkan karena untuk saat ini postingan yang diunggah hanya dalam bentuk foto saja, seharusnya perlu ditambahkan postingan dalam bentuk video.

5.2 Saran

Saran dari penulis pada penelitian mengenai Strategi Pengelolaan Konten Himpunan Penghayat Kepercayaan Di Media Sosial sebagai berikut :

- 1) Kepada objek penelitian Himpunan Penghayat Kepercayaan agar rutin dalam membuat konten baik di *storie* dan di *feeds* instagram maupun Facebook, Desain yang dibuat bisa lebih kekinian tanpa menghilangkan identitas dari Himpunan Penghayat Kepercayaan, beberapa kali bisa melakukan pendekatan komunikasi dengan *followers* akun media sosial Himpunan Penghayat

Kepercayaan dengan konten yang berisi pertanyaan interaktif atau konten yang mengundang untuk bisa berdiskusi agar terjadi kedekatan dengan followers dan bisa meningkatkan *engagement* akun Himpunan Penghayat Kepercayaan.

- 2) Kepada peneliti selanjutnya yang akan melakukan dengan kajian yang sama dapat mengembangkan penelitian dengan fokus yang berbeda atau yang belum dibahas seperti Pengaruh Media Sosial Himpunan Penghayat Kepercayaan Terhadap Pembentukan Karakter Generasi Muda.
- 3) Kepada para pembaca, pada penelitian ini penulis berharap para pembaca mampu memahami Eksistensi dari organisasi dengan ajaran budi luhur melalui media sosial secara lebih mudah dengan adanya penelitian ini, di mana tulisan ini dapat menjadi bekal bagi para pembaca untuk menambah literasi serta memberikan sudut pandang baru ketika ingin meningkatkan eksistensi pada organisasi.

